

Medienmitteilung, 16. Dezember 2025 - Sperrfrist 16.00 Uhr

Vereinigung Pro Heidegg

## **Neuer Geschäftsführer und Kurator für das Schloss Heidegg gewählt**

**Der Vorstand der Vereinigung Pro Heidegg hat den Historiker und Kulturvermittler Luca Stoppa zum neuen Geschäftsführer und Kurator des Schlosses Heidegg gewählt. Er tritt am 1. September 2026 die Nachfolge von Dieter Ruckstuhl an, der nach 30-jähriger, prägender Leitung des Schlosses in den Ruhestand geht.**

Pd. Mit Luca Stoppa (38) übernimmt eine ausgewiesene Fachperson die Verantwortung für den Betrieb und die inhaltliche Ausrichtung des Schlosses. Er hat allgemeine Geschichte sowie Wirtschafts- und Sozialgeschichte (Bachelor und Master) studiert und verfügt über Ausbildungen und Erfahrungen in den Bereichen Kulturvermittlung, Museumsgestaltung, Kulturmarketing und Kulturbetriebsführung. Seine langjährige praktische Erfahrung in Museen und Schlössern zeichnet ihn besonders aus.

Die Findungskommission hat Luca Stoppa aus mehr als 60 Bewerbungen dem Vorstand zur Wahl vorgeschlagen. «Sein breites Fachwissen, die Passion für Geschichte und Schlösser wie auch Kreativität und Offenheit für Menschen sind spürbar,» betont Lea Bischof-Meier, Präsidentin von Pro Heidegg. Dies seien zentrale Voraussetzungen, um als Geschäftsführer und Kurator für das Schloss Heidegg zu wirken.

Aktuell arbeitet Luca Stoppa im Historischen Museum Thurgau als Leiter der Kulturvermittlung sowie beim Museum und Archiv FC Zürich als Co-Leiter und Co-Geschäftsführer der Stiftung. Seine neue Funktion auf Schloss Heidegg wird er per 1. September 2026 übernehmen. Luca Stoppa wohnt in Zürich.

Foto:

*Luca Stoppa.*

**Auskünfte:**

**Lea Bischof-Meier**  
**Präsidentin Pro Heidegg**  
**[lea.bischof@heidegg.ch](mailto:lea.bischof@heidegg.ch)**  
**079 773 47 25**

